

Portadas Estateales

15 diciembre 2025





TOLUCA DE LERDO | LUNES 15 DE DICIEMBRE DE 2025 | AÑO LXXVIII | NO. 27,614 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$12.00

GABRIEL CÁMACHO

FELICIDADES ¡BICAMPEÓN!



Toluca se impuso a Tigres en una serie cargada de dramatismo, igualó el marcador global 2-2 tras ganar 2-1 la final de vuelta y llevó la definición hasta la tanda de penales, donde el "Infierno" fue escenario de una noche inolvidable. **DEPORTES**

ALERTA DE GÉNERO

Blindan recurso contra violencia

Por primera vez, el Presupuesto de Egresos 2026 del Estado de México asigna 260 millones de pesos para atender las Alertas de Violencia de Género. El recurso quedó blindado en el decreto y sólo podrá usarse en acciones directas para proteger y atender a mujeres en once municipios con alerta. El desafío será vigilar su aplicación y reasignarlo según resultados. **Pág. 4**

OPERATIVO ENJAMBRE

Condenan a exedil de Amanalco por crimen

La ex alcaldesa de Amanalco fue declarada culpable de ordenar el asesinato del síndico y su chofer; la sentencia se dará el martes. **Pág. 8**

VALLE DE TOLUCA, MALINALCO Y VALLE DE BRAVO

Gentrificación genera alto costo de vivienda

ELIZABETH RÍOS Y PAOLA MONTOYA

La llegada de población de Ciudad de México y extranjeros dispara rentas y precios de casas

En los últimos años, los municipios de Metepec, Calimaya, Lerma y Toluca han experimentado un acelerado encarecimiento de la vivienda, impulsado por la llegada de población proveniente de la Ciudad de México, aunado a la

presencia de extranjeros en zonas ubicadas en Malinalco y Valle de Bravo.

Este fenómeno de gentrificación ha elevado la plusvalía y reducido la oferta habitacional, haciendo casi imposible para mu-

chos habitantes locales acceder a una casa o renta.

En entrevista a *El Sol de Toluca*, Denisse Ramírez de León, directora del AMPI explicó que la demanda supera ampliamente a la oferta, lo que ha limitado las opciones y disparado precios, especialmente en zonas con mayor conectividad como las cercanas al Tren Interurbano, mientras los investigadores Yadira Contreras Juárez de la Uaemex y José Antonio Álvarez Lobato, del Colegio Mexiquense, advierten que, aunque la gentrificación puede traer renovación urbana y derrama económica, también provoca desplazamiento, desigualdad y pérdida de identidad, por lo que urge políticas públicas que regulen el desarrollo inmobiliario y garanticen el derecho a la ciudad para todos. **Pág. 8 y 9**



ENFERMERÍA · GERONTOLOGÍA · NUTRICIÓN
PSICOLOGÍA Y ODONTOLOGÍA

Iniciamos en enero 2026
colegiatura desde

\$2,520

UNIVERSIDAD
IUEM
INSTITUTO UNIVERSITARIO
DEL ESTADO DE MÉXICO S.C.
722 262 4878





Gerardo Esquivel
"Dos buenas noticias del aumento al salario mínimo en 2026" - P. 15



Viri Ríos
"Las lecciones para México que deja la elección chilena" - P. 15



Jordi Soler
"En España coquetean con la idea del nombre Madrid DF" - P. 25



Llegó la 12. Alexis Vega da bicampeonato a Diablos Rojos

En una prolongada y cardíaca tanda de penales, Toluca revalida su título y se corona en el Apertura 2025; Tigres tuvo en Nahuel a su principal protagonista, pero no fue suficiente.

ESPECIAL

Afición toluqueña sufrió y cumplió

Los seguidores del Toluca alentaron y al final celebraron el nuevo título de su equipo; hoy habrá festejos en la ciudad.

JESÚS QUEZADA - PÁGS. 28 A 30

Edomex. Hay 68 detenidos y más de 130 inmuebles asegurados en 46 municipios; García Harfuch identifica 8 células que pertenecen al CJNG y La Familia Michoacana

Con operación Senda, arremeten contra robo al transporte de carga

ABADIEL MARTÍNEZ, TOLUCA

Del total de los arrestos, 24 contaban con orden de aprehensión y 44 fueron detenciones en flagrancia; señalan que el impacto fue directo a ocho bandas. PÁG. 4

Acusada de homicidio

La Fiscalía señala culpable a ex alcaldesa de Amanalco

ABADIEL MARTÍNEZ - PÁG. 4

Policía en Malinalco

Detuvieron a un sujeto con casi 280 litros de huachicol

ABADIEL MARTÍNEZ - PÁG. 4

Amplían plazo

Movilidad da más largas a la modernización de taxis

MELLISSA LÓPEZ - PÁG. 6



En dirección norte. ESPECIAL

Cerrarán por obras locales la vía Toluca-Atlacomulco

MELLISSA LÓPEZ, TOLUCA

Por obras de ampliación, un tramo de la autopista Toluca-Atlacomulco será cerrado este miércoles durante ocho horas; piden tomar precauciones. PÁG. 6

La derecha se afianza en AL con la victoria del aspirante pinochetista Antonio Kast

REDACCIÓN, CIUDAD DE MÉXICO

Tras la elección presidencial donde la candidata comunista Janette Jara fue derrotada, Chile se alinea a la opción con-

servadora como antes lo hicieron países como Argentina, El Salvador, Paraguay, Perú, Bolivia, Ecuador, Costa Rica, Panamá y hasta Honduras. PÁGS. 12 Y 13

Restauranteros esperan Navidad de gran derrama

Las empresas confían que esta temporada de mucha clientela les deje mil millones de pesos

ALONDRA ÁVILA - PÁG. 20



Congreso estatal

Asignan \$20 mil millones para hacer infraestructura

MELLISSA LÓPEZ - PÁG. 3

Balance legislativo

Han aprobado 574 iniciativas y tienen en estudio 402 temas

CLAUDIA HIDALGO - PÁG. 3

HERALDO

ESTADO DE MÉXICO

15 de diciembre de 2025 • Año IX • No. 3872 • \$10.00

www.hgrupoeditorial.com

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9

@Hconexion

@hConexion

@conexion_h

@conexiон_h



TEZOYUCA

**PRESENTA
EDGAR MORALES
PRIMER
INFORME DE
GOBIERNO EN
TEZOYUCA**

En un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, se realizó la Presentación del Primer Informe de Gobierno del presidente municipal de Tezoyuca Edgar Morales Ávila donde se dieron a conocer ante la ciudadanía los avances, acciones y resultados alcanzados durante este primer año de administración.

(MÁS INFORMACIÓN PÁGINA 5A
GABRIELA A. PONCE)



Empresarios ofrecieron una solución viable para las llantas en desuso

METEPEC

Reciclará la industria cementera los neumáticos colectados en el EdoMéx

También abre la puerta para avanzar en la búsqueda de soluciones para distintos tipos de residuo

Arelí Díaz

Con la finalidad de impulsar la economía circular y el manejo responsable de residuos en la entidad mexiquense, la Secretaría del Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible (SMAyDS) firmó un convenio de concertación con la Cámara Nacional del Cemento (CANACEM).

Bajo dicho convenio, la industria cementera y la autoridad estatal sumarán capacidades técnicas y logísticas para el programa de neumáticos en desuso que opera en 95 municipios y que busca reducir el impacto ambiental de esos residuos.

El acuerdo lo firmaron el titular de la SMAyDS, Alhely Rubio Arronis, y el director

General de la CANACEM, Julio Cedeño Fernández, reconoció la capacidad de las plantas cementeras como solución viable y eficaz en el aprovechamiento y tratamiento adecuado de diversos residuos.

Más acciones en colaboración

El convenio también abre la puerta para avanzar en otras áreas como el impulso de prácticas de economía circular, la búsqueda de soluciones para distintos tipos de residuos, el intercambio de información técnica y la promoción de proyectos que contribuyan a la sostenibilidad ambiental y al desarrollo regional.

Rubio Arronis, señaló que la gestión responsable de los residuos y el impulso a la economía circu-

Instalan Consejo Consultivo de Cambio Climático

Alhely Rubio también participó en la sesión de instalación del Consejo Consultivo de Cambio Climático del Estado de México, que fungirá como un espacio para fortalecer la toma de decisiones en materia de política climática en la entidad.

En la sesión, Martha Patricia Zurza Delgado, rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAMéx), llevó a cabo la toma de protesta de los integrantes del Consejo, con lo cual quedó formalmente constituido el órgano consultivo de carácter permanente.

Su labor será impulsar acciones de adaptación al cambio climático, mitigación de emisiones de gases de efecto invernadero y desarrollo sostenible en el Estado de México.

lar requieren aliados que cuenten con la capacidad técnica para hacerlo posible, como lo es la industria cementera.

Por su parte, Cedeño Fernández, destacó que la firma del convenio refleja, con hechos, el compromiso de la industria cementera mexicana con la sustentabilidad, y aseveró que la CANACEM fue el primer sector industrial del país en presentar una Hoja de Ruta para descarbonizar sus operaciones.



Tras Operación Enjambre, condenan a ex alcaldesa de Amanalco

Toluca

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) informó que la Autoridad Judicial determinó la responsabilidad penal de María Elena Martínez Robles, ex presidenta municipal de Amanalco, en el delito de homicidio calificado en agravio de las víctimas de iniciales G.J.R y M.A.L.C., registrado el 25 de enero de 2023, quienes fueron privados de la vida por sus órdenes.

(MÁS INFORMACIÓN PÁGINA 2A KARINA VILLANUEVA)



IEEM AJUSTARÁ SU PRESUPUESTO PARA 2026 SIN PONER EN RIESGO PROCESOS ELECTORALES: AMALIA PULIDO

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) realizará un ajuste a su presupuesto para el ejercicio 2026, el cual será aprobado por el Consejo General en enero, una vez que el Poder Legislativo aprobó los recursos asignados, informó la consejera presidenta del organismo, Amalia Pulido Gómez.

(MÁS INFORMACIÓN PÁGINA 2A MIREYA CARTA)



HOY
Máxima
16°C
Mínima
3°C



La Jornada

Estado de México

LUNES 15 DE DICIEMBRE DE 2023
ESTADO DE MÉXICO // AÑO 5
NÚMERO 1642 // Precio 10 pesos



Recorre Horacio Duarte el nororiente del Edomex; llama a servir al pueblo

● Representa el secretario general de Gobierno a la gobernadora en informes

EUGENIA MONDRAGÓN/P.3

Consolidan respaldo universal a la niñez de la CDMX con Mi Beca para empezar

● Reconoce Clara Brugada el talento de todos los menores capitalinos

MAURICIO BAUTISTA/P.2

De Interés General

Guardia Nacional y Ejército aseguran hidrocarburo y pipas ilegales en Puebla

REDACCIÓN/P.2



Ordenó la muerte del síndico de Amanalco

Exalcaldesa es culpable de homicidio

● Un juez determinó su participación en el asesinato de un edil incómodo a su gestión

GERARDO CARMONA/P.5

● El juzgador consideró que la expresidenta municipal colaboró con los atacantes

● María Elena Martínez ordenó a un cártel de Michoacán la ejecución de su contrincante

Toluca Bicampeón



▲ En un cerrado y agónico encuentro, los Diablos Rojos de Toluca se convirtieron en bicampeones del fútbol mexicano al vencer en penales a los Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), para convertirse en

campeón por decimosegunda ocasión a lo largo de su historia. Dos valiosas atajadas del portero Luis García y un último disparo del capitán Alexis Vega le dieron el triunfo al equipo mexiquense. Foto Especial

Sedeco prepara ruta del mezcal y de la flor como atractivo para Mundial 2026

GERARDO CARMONA/P.4

IMAGEN DEL DÍA

TOLUCA ES BICAMPEÓN



Toluca, Méx. — Con dramatismo absoluto y una intensidad desbordada, el Deportivo Toluca F.C. se proclamó bicampeón en su casa, el Estadio Nemesio Diez. El título se definió en muerte súbita, que otorgó a los Diablos Rojos su copa número doce en la historia del club. Tras el silbatazo final, la euforia se trasladó a las calles: los aficionados se congregaron en el monumento del Águila en Paseo Colón para celebrar un campeonato histórico teñido de rojo.

ALEJANDRO GÓMEZ / EL UNIVERSAL

EL UNIVERSAL
ESTADO DE MÉXICO

Texcapilla: a dos años de la masacre la herida sigue abierta

Los habitantes viven una aparente calma bajo vigilancia policial, mientras persisten riesgos en la región sur del Edomex, donde los operativos buscan contener la actividad delictiva

CLAUDIA RODRÍGUEZ

Texcaltitlán, Méx. — Han pasado dos años desde el enfrentamiento entre habitantes de la comunidad de Texcapilla y miembros de La Familia Michoacana en el municipio de Texcaltitlán. Desde entonces, la seguridad, la convivencia y el trabajo cambiaron totalmente.

Actualmente, las calles permanecen en completa calma. A lo lejos se escuchan los pasos de uno que otro vecino que sale a comprar pollo, algo que antes era imposible adquirir debido al derecho de piso que les co-

FABIÁN GÓMEZ

Maestro en Seguridad Pública

“Es una zona controlada por el narcotráfico. Colindando la parte norte de Guerrero con Tierra Caliente, la parte sur del Estado de México colinda con algunas zonas”

2

AÑOS DEL ENFRENTAMIENTO
entre habitantes y miembros de La Familia Michoacana.

braban a los comerciantes.

“Pues salimos a comprar para la comida, vengo portando pollo para un caldo. Ahora ya alcanza; antes ni pensar en comprarlo porque estaba muy caro”.

| MUNICIPIOS | A10



Las recientes tareas entre dependencias de seguridad han generado la desarticulación de algunas bandas delictivas.

LA DOS



La tradicional competencia en Naucalpan promovió la actividad física, la convivencia familiar y el espíritu navideno. | A2 |

MUNICIPIOS



Desarticulan bandas con Operativo Senda

Acciones coordinadas en 46 municipios dejan 68 detenidos y aseguramientos. | A8 |



JUAN CARLOS VILLARREAL

“Particularmente entre la Generación Z, marcada por la precariedad, la desigualdad y la incertidumbre”

| A4 |

OPINIÓN

A10 Martha González

Año 2, Número 320, Edomex 12 págs.

Detectan rezagos en voto migrante mexiquense

Estudio de la UAM propone ampliar derechos electorales en el exterior

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — Para el Proceso Electoral 2027, la modalidad de voto de las personas que radican en el exterior deberá cambiar y mejorar. Entre los pendientes que tiene la entidad con este

sector se encuentran contar con una diputación migrante, instaurar en el órgano electoral local un área técnica especializada de vinculación migrante y ampliar la posibilidad de que puedan votar no sólo por diputaciones de Representación Proporcional, sino también de Mayoría Relativa y por presidencias municipales.

Estos son algunos de los hallazgos reflejados en el “Estudio sobre el voto de las y los mexiquenses residentes en el extranjero”.

| MUNICIPIOS | A4

EL DATO

Proceso electoral futuro: 2027 (sugerencias para mejorar modalidad de voto).



¡Toluca Bicampeón!

Cristian Millan

• Alexis Vega y Luis García fueron figuras en una noche inolvidable en el Nemesio Diez

Los Diablos Rojos vencieron a Tigres en una final que quedó marcada por la tensión máxima. Tras igualar 2-2 en el marcador global, la serie se definió en una dramática tanda de penales. Toluca impuso su temple y ganó 9-8 desde los once pasos. El Nemesio Diez fue testigo de una noche inolvidable.

El conjunto escarlata alcanzó un logro histórico al convertirse en el quinto equipo bicampeón de la Liga MX. Con este título, Toluca se unió a un grupo selecto integrado por Pumas, León, Atlas y América. La hazaña confirmó la solidez de un proyecto competitivo. La afición celebró una nueva página dorada.

El ambiente en el Nemesio Diez estuvo cargado de emociones de principio a fin. Cada jugada se vivió con intensidad en las tribunas. El desenlace mantuvo al estadio en vilo hasta el último disparo. La fiesta roja estalló al concretarse el título.

Alexis Vega se convirtió en el gran protagonista de la noche. El atacante asumió la responsabilidad máxima al cobrar el penal definitivo. Su ejecución selló el campeonato y desató la euforia colectiva. Toluca levantó así su duodécimo título de liga.

Con esta coronación, los Diablos Rojos igualaron a Chivas como el segundo club más ganador del fútbol mexicano. La historia del equipo volvió a engrandecerse con un logro mayúsculo. El bicampeonato reforzó su lugar entre los grandes. La constancia fue premiada.

La actuación de Luis García resultó determinante en la tanda final. El guardameta detuvo dos penales clave que mantuvieron vivo al equipo. Bajo la dirección de Antonio Mohamed, Toluca mostró carácter y ambición. El bicampeonato confirmó a los Diablos como una dinastía vigente



Michelle Núñez rinde Primer Informe en Valle de Bravo

Ismael Alemán

Valle de Bravo, Méx.- La presidenta municipal de Valle de Bravo, Michelle Núñez Ponce, rindió su Primer Informe de Gobierno ante habitantes del municipio, acompañada por Luis Alberto Núñez Ponce presidente honorario del Sistema Municipal del DIF e integrantes de su Cabildo. Al acto acudió Jesús George Zamora, consejero jurídico del Gobierno del Estado de México y representante personal de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, así como integrantes del Poder Judicial y autoridades civiles y militares.

Durante la sesión solemne, Núñez Ponce estuvo acompañada por titulares de direcciones municipales y autoridades auxiliares. En el presídium se contó con la presencia del magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, Héctor Macedo Álvarez, así como legisladores, presidentes municipales y representantes de fuerzas federales.

Continúa en la Pág. 3-A



Toluca refuerza operativos para prevenir riesgos por pirotecnia en temporada decembrina

Protección Civil supervisa mercados y tianguis para prevenir accidentes por explosivos | Pág. 7-A



Inician los XLVIII Eventos Culturales y Deportivos del SMSEM

Docentes de 14 regiones participaron en actividades culturales y deportivas | Pág. 7-A



Victor "Pintor" Albino combina el boxeo profesional con la carrera de Derecho en la UAEIMéx

Delfina Gómez entrega 5 mil 100 kits de enseres en La Paz y Nezahualcóyotl

Refrendando el compromiso de su gobierno de apoyar a damnificados de La Paz y Nezahualcóyotl que fueron afectados por inundaciones en época de lluvias, la mandataria del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez realizó la entrega de 5 mil 100 kits de enseres.

Cada kit contiene dos colchones, una base matrimonial, estufa, refrigerador y licuadora, con el objetivo de contribuir a la recuperación de su patrimonio y así garantizar una vida digna en los hogares dañados.

Continúa en la Pág. 7-A

Campaña "No está chido" impulsa prevención de adicciones en escuelas de Ecatepec

| Pág. 6-A

| Pág. 6-A

CAPITAL

Lunes 15 de diciembre 2025

ESTADO DE MÉXICO

Ciudad de México

7, Número 5623. \$10



Con dramatismo al límite y de la mano de Alexis Vega, los Diablos Rojos del Toluca derrotaron a los Tigres en tanda de penaltis (8-7) y se convirtieron en Bicampeones del fútbol mexicano, por segunda vez



BICAMPEÓN LLEGA A 12 TÍTULOS

22-23

FOTO: ESPECIAL



14

CAMBIA LA ENTIDAD

El llamado es a que profundicemos esta forma de gobierno que es más territorio y menos escritorio, afirma Horacio Duarte

4

HOY ESCRIBEN

Alfredo Albiter
Sánchez

¡Ah qué caray!

2

GOLPE ARROBA CAMIONES

• **La fiscalía estatal** aplica el operativo Senda en el que cayeron ocho bandas que operaban en 46 municipios

• **El robo** al autotransporte y los delitos cometidos en carreteras, se combaten desde distintos frentes: García Harfuch

2-3



FOTO: ESPECIAL

AUTORA INTELLECTUAL

Por haber ordenado el asesinato del síndico municipal Miguel Ángel Lara de la Cruz, la expresidenta municipal de Amanalco, María Elena Martínez Robles, fue sentenciada por homicidio calificado

8



7 503006 431159

INFONAVIT, el mayor despojo habitacional de la historia

KARINA ROCHA/RAÚL RUIZ/ROBERTO MELÉNDEZ P. 14-15



DÍA A DIARIO amanecer

Presidente Editor Dr. Naim Libien Kani

Lo Nuevo en Periodismo

Lunes 15 de diciembre de 2025 Año XXXIV No. 13492

\$10
Pesos

Cambiando de Tema...

KARINA ROCHA PRIEGO

Metepec, silencio impuesto y seguridad que no existe

SIMULACIÓN OFICIAL
FRENTE A VIOLENCIA REAL

En Metepec, la seguridad no es una política pública, es una puesta en escena, un *discurso hueco* cuidadosamente administrado desde el poder municipal *para simular control* mientras, en la vida real, la *violencia organizada avanza con total impunidad*, en la *zona residencial del municipio* opera desde hace tiempo una *banda integrada por al menos 50 sujetos de origen venezolano, hombres y mujeres*, divididos en tres células dedicadas al robo con violencia a casa habitación, y lo hacen con tal conocimiento del territorio que *resulta imposible no preguntarse quién les abrió la puerta, quién los protege y quién decidió mirar hacia otro lado*.

karina_rocha1968@yahoo.com.mx ► 5

Cumple Edomex con aguinaldos



REDACCIÓN P. 3

Olvidaba decir...

En la *casa del priismo mexiquense* se habló de *compromiso y respaldo a las jóvenes*, pero el acto dejó al descubierto la *distancia entre el discurso y la realidad*. La designación de *Mariela Mora como dirigente juvenil* no simboliza renovación, sino *impunidad y simulación política*. Resulta inaceptable que se pretenda presentar como *defensora a quien arrastra señalamientos por presunta violencia psicológica, laboral y económica* contra extrabajadores municipales. Peor aún, *su historial de ausencias, frivolidad y declaraciones desconectadas de la realidad social*, exhibe un liderazgo vacío. Las jóvenes no necesitan figuras decorativas ni cuotas partidistas, necesitan referentes éticos, congruencia y verdadera responsabilidad política.

Toluca, ¡CAMPEÓN!



Circulación certificada por ROMAY HERMIDAY CIA. S.C. FOLIO 00151-RHY Precio ejemplar \$10.00. Dólar: 20.26 a la venta; 19.15 a la compra. Toluca: 24 Máz., 7 Min.

► "La gente muere lentamente": el frágil cese al fuego no alivia las urgencias de Gaza. **Pág. 8**



IMPULSO

redaccion.impulso@yahoo.com | www.impulsoedomex.com.mx

>ESTADO DE MÉXICO<

Metepec. Lunes 15. Diciembre. 2025 | No. 6465

: LA CONSIGNA: "¡FUERA MORENA!", rompió la dinámica inicial de protesta silenciosa Generación Z. **Pág. 6**

*Hoy no circula
5 y 6

*Clima
16°C máxima
5°C mínima

*Dólar
Compra 17.68
Venta 18.35

ESCUCHA
IMPULSO Radio
www.impulsoedomex.com.mx

RECORRE HORACIO DUARTE LLAMA A FUNCIONARIOS A PROFUNDIZAR EL TRABAJO CON LA GENTE

■ "LO MÁS IMPORTANTE ES servir al pueblo y servirlo con dignidad", señaló desde Temascalapa, el Titular de la Secretaría General de Gobierno. **PÁG. 3**



:Opinión

Arturo Albiter Martínez 02
Teodoro Rentería Arróyave 02

EDOMÉX

CONTRIBUYE CODHEM A FORTALECER CULTURA Y POLÍTICAS ANTICORRUPCIÓN EN LA ENTIDAD **Pág. 4**

LA CAMPAÑA "NO ESTÁ CHIDO" PREVIENE CONSUMO DE DROGAS EN ECATEPEC **Pág. 5**



ANALISTAS VEN CON RESERVAS POSIBLE EFECTIVIDAD DEL CONSEJO DE PROMOCIÓN DE INVERSIONES **Pág. 7**

Indicaciones de

LA TRIBUNA

Primer Diario Regional del Estado de México



Mucio Gómez López
Mucio La Tribuna Gómez

Visita Nuestra Página
www.latribuna.com.mx

Año LIII Núm. 9,266

Mucio Gómez López
Presidente y Editor Responsable

Toluca, México.

Lunes 15 de Diciembre de 2025

Teléfono Redacción
(722) 2 13 38 89

Precio del Ejemplar 5.00

Correo Electrónico:
latribuna99@gmail.com

Recorre Horacio Duarte el nororiente del EdoMéx

+ "Lo más importante es servir al pueblo y servirlo con dignidad", señaló desde Temascalapa, el Titular de la Secretaría General de Gobierno.

+ En representación de la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, Duarte Olivares asistió a los primeros informes de Gobierno de la alcaldesa y alcalde de Acolman y Temascalpa.



El IEEM acercó la cultura cívica a más de 60 mil niñas, niños y adolescentes

Información Pág. 3



El Secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, llamó a funcionarios mexiquenses a profundizar el trabajo con la gente.

SMSEM continúa entregando apoyos al magisterio de las 14 regiones sindicales



Información Pág. 6

Gobierno del EdoMéx y la industria del cemento unen esfuerzos para reciclar llantas



Información Pág. 2

Apoya Gobierno del EdoMéx a apicultores con capacitación, tecnología y asesoría técnica



Información Pág. 4

Gobernadora Delfina Gómez entrega más de 9 mil 700 títulos de propiedad y posesión



Información Pág. 7

Claudia Sheinbaum entrega de más de 3 mil hectáreas al pueblo Ódami en Chihuahua



Información Pág. 8

PUNTUAL



PERIODISMO DE TESIS

LUNES / 15 DE DICIEMBRE DE 2025 / NO. 6630 / AÑO XXI / WWW.DIARIOPUNTUAL.COM.MX

DERROTAN A LA SENADORA MARIELA G. EN TECÁMAC

LA ALCALDESA ROSI WONG RETOMA EL CONTROL POLÍTICO Y NOMBRA A TESORERA Y
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO

SUSANA CORREA

diario-puntual.com.mx/derrotan-a-la-senadora-mariela-g-en-tecamac/

02



TLALNE ACUMULA RECONOCIMIENTOS POR BUEN GOBIERNO E INNOVACIÓN



GOBIERNO DE RACIEL DESTACA A NIVEL
ESTATAL Y FEDERAL EN ANTICORRUPCIÓN, ME-
DIO AMBIENTE Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL

PAOLA MARÍN

05

diario-puntual.com.mx/tlalne-acumula-reconocimientos-por-buen-gobierno-e-innovacion/

JUSTICIA CERCANA ATIENDE A CIUDADANOS EN TLALNEPANTLA



PODER JUDICIAL MEXIQUENSE FORTA-
LECE DIALOGO DIRECTO CON LA POBLACIÓN

ENRIQUE CASTAÑEDA

03

diario-puntual.com.mx/justicia-cercana-atiente-a-ciudadanos-en-tlalnepantla/

LUIS MONTAÑO DONA AMBULANCIA A LA CRUZ ROJA DEL EDOMEX



FUNDACIÓN "LAZOS QUE MUEVEN" FORTA-
LECE LA ATENCIÓN DE EMERGENCIAS EN LOS 125
MUNICIPIOS DEL ESTADO DE MÉXICO

CRISTY HUERTA

diario-puntual.com.mx/luis-montano-dona-ambulancia-a-la-cruz-roja-del-edomex/

03

LEGISLATURA ESTATAL LOGRA AVANCES SIGNIFICATIVOS Y GOBERNABILIDAD



CONGRESO MEXIQUENSE DESTACA
AVANCES EN JUSTICIA, BIENESTAR Y
DEMOCRACIA

MARCO BERNAL

diario-puntual.com.mx/legislatura-estatal-logra-avances-significativos-y-gobernabilidad/

03

ROSTROS PUNTUALES

POR: EMILIO ULLOA

EL ACTUAL, EL AÑO DE
LA CONSOLIDACIÓN

POLÍTICA DEL SEGUNDO PISO DE LA
TRANSFORMACIÓN



02

Sheinbaum entrega más de 3 mil hectáreas al pueblo Ódami en la Sierra Tarahumara

Pág.3

La Noticia Hecha Periódico

EL VALLE

AÑO XXXV Número 10,561

SÍGUENOS EN

Lunes 15 de diciembre de 2025

Presidente Fundador: José Elías Nader Achkar

Segunda Época



elvalle.com.mx

Toluca, Estado de México

PARA SE VENDER

\$ 7.00

*En una final cardiaca disputada en el Nemesio Diez, los Diablos Rojos remontaron la serie ante Tigres y, tras empatar el global, se coronaron campeones en una dramática tanda de penales.



Pág. 9

Toluca hace historia y conquista su doceavo título de Liga MX

Pág. 14



Horacio Duarte destaca el gobierno cercano al ciudadano en Temascalapa y Acolman

Pág. 8



Opinión



uniRverso
Por: Rocío Hernández Regel



Pág. 4

Política Ambiental



Pág. 4